



## CHRONIQUES PROVINCIALES Automne 2022

Au Lac de Virlay, le 1<sup>er</sup> novembre, les équipes ont une journée pour pêcher la plus grosse carpe. Les photos affichées sont garantes des vainqueurs, puis les carpes pêchées sont soignées au cas où l'hameçon aurait fait du dégât et remises à l'eau. Certains poissons ont une vingtaine d'années ! Les femmes qui les accompagnaient n'étaient pas sur les photos finales, quelques unes s'occupaient des inscriptions.



Les palmiers inondent le paysage à Nice.  
Également à St Paul de Vence... ça vous  
rappelle un film provençal ce jeu de boules ?



D'ailleurs, ça continue. Dans « ma » campagne je continue à en repérer. Je finis par avoir une indigestion de palmiers, je refuse d'en acheter à la boulangerie. De retour à Paris, je n'ai pas pu m'empêcher d'en voir d'autres.



L'art à Nice :  
les Beaux-Arts assortissent leurs seaux aux rideaux  
lors des pluies sur leur verrière.



Le 11 novembre, en allant acheter  
mes babas au rhum, (excuses du  
jour férié)  
la boulangerie Les 3 choux  
avait voulu marquer le coup





Pendant la fête foraine d'octobre, les organisateurs ont fait venir des « géants ».

Et toujours ces fameux nuages qui jouissent de l'automne

